

牛須みご挨拶

牛

日高川町長

久留米 啓史



新年明けましておめでとうございます。

町民の皆様には、心安らげ新春をお迎えになられましたこと、心よりお慶び申し上げます。平素より町政運営に温かいご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げております。

とともに、公式ゆるキャラ「あゆの助」と「みかにやん」の披露、舞の海秀平による記念講演などを実施し、日高川町のこれまでの歩みを振り返り、これからのみ未来について考える機会となりました。また、卓球オリンピアンである石川佳純さんを招いた「卓球教室」も開催し、多くの子どもたちが世界で活躍したトップアスリートと直接触れ合える貴重な体験となりました。

は「央和中学校」が開校予定であり、小中学校の再編を通じて教育環境の充実を図る取り組みが着実に進んでいます。未来を担う子どもたちが伸び伸びと学べる環境づくりは、本町の将来を支える最も重要な投資であります。今後も努力してまいります。

一方で昨年は、大阪・関西万博が開催され、町の歴史文化や特産品などを国内

子どもたちの笑顔と輝く目

は、本町の未来を象徴する大きな力であり、20周年にふさわしい記念事業として大変好評をいただきました。

また、昨年4月には「川辺東小学校」が開校し、子どもたちが新たな学び舎で学校生活をスタートさせました。さらに、本年4月には「央和中学校」が開校予定であり、小中学校の再編を通じて教育環境の充実を図る取り組みが着実に進んでいます。未来を担う子どもたちが伸び伸びと学べる環境づくりは、本町の将来を支える最も重要な投資であります。今後も努力してまいります。

外の来場者へ発信し、多くの方々に日高川町の魅力を知つていただく大変有意義な機会となりました。こうした取り組みは、交流人口の拡大や地域産業の振興にもつながるものであり、今後の発展への大きな一步と考えております。

スポーツの分野では、プロ野球界において地元出身で2年目となる東北楽天ゴールデンイーグルスの中島大輔選手、1年目の千葉ロッテマリーンズの西川史礁選手が共にレギュラーとして活躍し、全国に日高川町の名を広めてくれました。プロ野球という厳しい世界で努力を重ね躍動する姿は、私たちのまちに明るい希望をもたらしてくれました。

そのような中、私たちの任期はあとわずかとなり、4月には町議会議員選挙が執行されます。私たちは最後まで全力で頑張ります。そして新選良にもこれまで同様に議会の役割を期待するところであります。

結びに、町民の皆様方の益々のご健勝とご活躍をご祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。

令和7年日高川町の おもな出来事

| 月 | 日 | おもな出来事 |
|----|----|--------|
| 11 | 10 | 9 |
| 9 | 8 | 7 |
| 8 | 7 | 6 |
| 7 | 6 | 5 |
| 6 | 5 | 4 |
| 5 | 4 | 3 |
| 4 | 3 | 2 |
| 3 | 2 | 1 |
| 2 | 1 | 月 |
| 1 | 1 | 日 |

町民の皆様方におかれましては、令和8年の新春を清々しく健やかにお迎えになりました、新年のご挨拶を申し上げます。

町議会を代表いたしまして、新年のご挨拶を申し上げます。明けましておめでとうございます。

た関西パビリオン「和歌山ゾーン」のイベントには本市も参加し、まちの魅力を発信したことが新たな交流のきっかけとなり、まちの活性化に繋がるものと期待しております。また、本町出身の二人のプロ野球選手、東北楽天ゴールデンイーグルスの中島選手と千葉ロッテマリーンズの西川選手の活躍は、多くの町民の方に感動と勇気を与えてくれたものと喜んでおります。

本町においては、昨年5月に町制20周年を迎るとともに久留米啓史町長が3回目の当選を果たされ、7月には長らく空席であった副町長に戸根康文氏が就任され、少子高齢化や人口減少など本町をとりまく課題解決に向けた町政の舵取りに多くの期待を寄せることとなり、これまで同様に議会としての役割を果たしていく所存であります。また、県においては6月に宮崎知事が新たに就任し、国

崎知事が新たに就任し、国

は、本町の未来を象徴する大きな力であり、20周年にふさわしい記念事業として大変好評をいただきました。

その中で、合併20周年記念式典では、これまで本町の発展にご尽力いただきました皆様への感謝を表すとともに、公式ゆるキャラ「あゆの助」と「みかにやん」の披露、舞の海秀平による記念講演などを実施し、日高川町のこれまでの歩みを振り返り、これからのみ未来について考える機会となりました。また、卓球オリンピアンである石川佳純さんを招いた「卓球教室」も開催し、多くの子どもたちが世界で活躍したトップアスリートと直接触れ合える貴重な体験となりました。

子どもたちの笑顔と輝く目

は、本町の未来を象徴する大きな力であり、20周年にふさわしい記念事業として大変好評をいただきました。

そのような中、私たちの任期はあとわずかとなり、4月には町議会議員選挙が執行されます。私たちは最後まで全力で頑張ります。そして新選良にもこれまで同様に議会の役割を期待するところであります。

結びに、町民の皆様方の益々のご健勝とご活躍をご祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。

そのような中、私たちの任期はあとわずかとなり、4月には町議会議員選挙が執行されます。私たちは最後まで全力で頑張ります。そして新選良にもこれまで同様に議会の役割を期待するところであります。

結びに、町民の皆様方の益々のご健勝とご活躍をご祈念申し上げ、